

● CREACION Grupo detiene "La Guerra de los Sexos"

Domingo 19 agosto 96

Piden tolerancia y libertad

Un grupo de ciudadanos dispuestos a luchar por la diversidad y la tolerancia salió al camino de la polémica agrupación "Porvenir de Chile", que en nombre de las buenas costumbres y la moral consiguió que la empresa de seguros Cruz del Sur retirara su auspicio del programa "La Guerra de los Sexos".

Con un lienzo que decía "Ciudadanos por la Tolerancia y la Libertad", personas de diferentes sectores sociales y políticos decidieron oponerse a "una institución autoritaria y dogmática", que quiere imponer líneas unilaterales respecto de lo que es la moral

● Ciudadanos se organizan y luchan por una democracia sin censura

"y de temas en los cuales los chilenos tenemos derecho a ejercer nuestra autonomía para elegir", según palabras de Rolando Jiménez, vocero de la nueva organización.

EL DIRIGENTE criticó el intento de algunas personas públicas por "regular la vida privada y pública de los chilenos".

Además, Jiménez rechazó la decisión de la empresa Cruz del Sur de retirar su auspicio.

"Quienes compartimos los valores de la tolerancia, la libertad y los derechos humanos, no podemos quedarnos en silencio. Invitamos a rechazar la actitud de esta empresa promoviendo la desafiliación masiva de ella".

Aseguró que todas las empresas que tomen esta actitud, serán cómplices en un atentado contra la libertad individual.

"Haremos una campaña en contra de quienes se presten para este juego", aseguró.

Según Mario Gebauer, presidente de las juventudes PPD, dijo que Tatti Penna, la conductora del programa perjudicado, afirmó que es importante que la sociedad civil se organice y defienda lo que quiere ver libremente.



RECHAZO Frente a las oficinas de la empresa Cruz del Sur se realizó la pacífica protesta.

CONDENAN EL "PORVENIR"

El rechazo al programa de Chile Visión "La guerra de los Sexos" viene precedido por la condena de una escena protagonizada por la actriz Angela Contreras en la recién finalizada "Sucupira" de TVN. Entonces, "Porvenir de Chile" manifestó que era "inaceptable que en pleno horario de protección al menor, un canal financiado con fondos de todos los chilenos proyecte programas que atentan contra la conciencia de una parte importantísima de la nación".

Aunque las estimaciones se dividen, los jóvenes no simpatizan demasiado con esa agrupación. El suplemento juvenil "Zona de contacto" de El Mercurio pidió a sus lectores redactar un eslogan para esa organización. Algunas ideas: "Sexo sin Penna", "Tati Quieta" o "¡A quemar los últimos cartuchos!".